
（テーマ）コラボレーションもしくは情報倫理 
（開催日）２００３年１０月１６日 
（発表時間）５分／人 
 
各発表に対して指摘のあった，「気が付いた点」を掲載します．今後の発表に向けて，各

自参考にしてください．以下は，評価リストの発表順に並んでします． 
 
---------------------------------------- 
01IE050 
また、最初で気持ちの整理ができていなかったのに…。 
コラボレーションの説明が弱かった。 
文字が小さくて見にくかったのが難点・・・ 
内容的には Web ページよりパワーポイントの方がよいと思いました。導入部分をもう少し

カットしても良かったのではないか。 
体験談が聞けてよかった 
操作ミスを気にしないで発表が進められたのはよかったと思います 
すごいですね。 参ったな!! 
体験談がとても参考になりました よかったと思います。７ 
今回のテーマに沿っていない内容の発表が多かった 
 
---------------------------------------- 
01ID041 
自殺などが書かれてる掲示板は調べてみるとありますよね。生徒が取り組みやすそうな授

業になりそうですね。 
難しい倫理についてわかりやすく説明していたと思います 
内容はとても面白いものだと思いましたが、これは大学レベルの内容ではないかと思いま

した。 
難しい内容でよかった 
発表内容の土台が固まっていたため聞くのに楽でした 
わかりやすいプレゼンですね。 
事例をあげてとても理解しやすかったです。 
時間超過です 
 
---------------------------------------- 
01ID081 
早かった。なんだったんだろう・・・。 



早すぎたので論点が見えなかった。 
もっと話してもよかったのではないでしょうか？ 
もっと深く掘り下げて欲しいです。 
速く終わったのが残念 
もう少し内容が膨らませたらもっと良い発表になったと思います 
これではさすがにマズイでしょ!? やる気がかんじられないでしゅ 
工夫があってよかったと思います。 
終わるの早すぎです 
 
---------------------------------------- 
01IE013 
なんとなくだが、理解できました。 
よくまとまっていたと思うが、技術的問題以外の例は？ 
難しかったけどよく聞くとわかりました。 
途中までの展開はとてもいいように感じた。最後が尻すぼみになってしまっていたのが残

念。 
なかなかよかった。 
「えー」という間取りが多かったので直しましょう 
～何ですよ。っていうのは気になったんですけど岩本君の声は分かりやすいです。 
2 つに分けることで理解しやすかったと思います 
内容が少し浅かったかなと 
 
---------------------------------------- 
01ID007 
リアルタイム・コラボレーションについて、知ることができてよかったです。 
学校における使用例をあげてもらえればベター。 
問題点もあげればよかった・・・ 
沢山の例があってよかった 
事例と結果がまとまっていてよかったと思います 
事例が多くてわかりやすかったです 
テンポがよかった 
 
---------------------------------------- 
01ID059 
やっぱし、チャット・ネタ・・・。 
実践は重要だが、綿密な計画と狙いを示すべき。 



実践例があったのはよかったと思います 
実際に行われている先生の授業方法を用いる事によって効果的に言えたと思う。 
例をパワーポイントでまとめるとよかったと思います。 
珍田君、、やっぱりチャットのことだったんですね(^^; 
理解しやすかったと思います。 
毎回長すぎです、5 分でやることに意義があるのです 
 
---------------------------------------- 
01ID001 
実際の流れが確認できて良かったです。 
事例がわかりにくかった。内容の流れを把握しておかないと。 
画面は見やすいと思いました 
もっとスライドの枚数を増やして掘り下げて欲しかった。 
途中で終わったのが惜しかった。盛り上がりが欲しかった。 
流れがしっかりまとまっていてよかったと思います 
ん～ん 浅田君はクレヨンのテンプレートが好きなんですね。いつも使ってますよね!? 
きれいに整理されていてわかりやすかったと思います。 
パワーポインタを使うのが上手ですね 
 
---------------------------------------- 
01IE101 
実際に感じた意見が聞けてよかった。ある意味、無茶苦茶っすよ！ 
実践は良いが、実際に傷つけたり犠牲者を出すのは… 
面白いプレゼンでした 
いつも通りのハイセンスで楽しめました。 
時間が速く終わってしまった。よくわからなくなってしまった。 
度胸がありますね。楽しませていただきました。 
村田ワールドってことで・・・ 
斬新な切り口でとてもよかったと思います。 
おもしろくってよかったです 
 
---------------------------------------- 
01IE403 
今後の対策としてよくまとめられていると思います。 
コラボに先生が参加する是非は？ 
どうして画面がずれてたんですか？ 



コラボレーションの問題点といった違った視点からのプレゼンで興味深かったです。 
面白かったと思う 
ちょっと話の内容が難しい気がしたけど、解決策がよくまとめられていたと思います。 
体験談があってよかったと思います。 
時間がなぁ・・・いつも長いんだよなぁ・・・ 
 
---------------------------------------- 
01ID036 
音楽ネタで、日本・韓国の関係まで話せていたこと良かったと思います。 
授業への応用や紹介をどのようにやるのか？ 現在の大統領は盧武鉉ですよ。 
ケミストリーがなんなのかがいまいちわからなかった。 
お疲れ様でした。 
よくわからなかった。 
話す内容が少し多かったのではないでしょうか。 
よかったと思います 
何の発表をしているのかわかんなかった 
 
---------------------------------------- 
01IE059 
内容、良かったと思います。 
提示したテーマではディベート形式は辛いのでは？ ディベート形式だと「わかっちゃい

るが…」という内容をとりこぼす恐れが。 
身近な例をあげていたのはよかった 
言いたい事がいえててよかった。 
内容に新鮮さがあってよかったともいます 
手を後ろで組んでいたのはどうかと思います。 
時間がちょっと超過したのが残念。 
話の焦点がしっかりしていてよかった 
 
---------------------------------------- 
01IE011 
メリット・デメリットなどを自分なりにまとめられていて、良かったと思います。 
よく考えていると思う。が、体験の方をスッパリ切り捨てなくても良さそう。 
メモなしでよくがんばりました 
話すのが早かったので聞き取れない部分が結構ありました。内容はよさげだったので残念。 
話の波がないためどこが大事なのかわかりにくかった。 



内容がしっかりしている分文字が多かったと思います 
見やすいプレゼンだし、ちゃんと自分の意見もいれてわかりやすかったです。 
考えがよく分かりよかったと思います。 
伝えたいことをひとつに絞るのは難しいですね 
 
---------------------------------------- 
01IE103 
クイズを入れたのは良かったと思います。 
「やってはいけない」系の押しつけには注意を。法律の勉強に傾斜しかねないが… 
クイズは面白かったです 
もう少し例題を出してくれると聞いている方もプレゼンに集中できるのでよかったのでは

ないか 
クイズを出していてよかった。 
Napster は音楽販売配信ソフトとしてリニューアルされましたね。 
○×の考えは良いと思います。 
workgroup は使いづらいのでやめたほうがいいですよ 
 


